

# Deux raids japonais sur la base navale de Dutch Harbor, en Alaska

A 1,800 milles à l'ouest de Vancouver

Washington, 4 (A. P.). — Quatre bombardiers et quinze avions de combat japonais ont exécuté hier, à midi, heure avancée de l'est, un raid sur la base navale de Dutch Harbor, en Alaska. Le raid a duré 15 minutes. Le département de la Marine des Etats-Unis annonce que quelques entrepôts ont été incendiés, mais qu'il y a eu peu de dommages et de victimes.

Un second raid japonais a eu lieu six heures plus tard, mais on n'a pas encore le détail de ce second raid.

Dutch Harbor est à 1,800 milles à l'ouest de Vancouver. On croit que ces avions venaient d'un porte-avions, mais il est possible qu'ils soient aussi partis d'une base terrestre, car Dutch Harbor est à 1,800 milles de la pointe nord des îles Kurile, au nord du Japon.

On ignore s'il s'agit du début d'une grande offensive, ou simplement d'une tentative isolée pour "sauver la face" en réponse au bombardement de grand style accompli par les aviateurs américains sur le Japon proprement dit.

M. Anthony Dimond, délégué de l'Alaska au Congrès, a déclaré en marge de cette attaque japonaise: "Je crains que nous ayons une ba-

taille sur les bras pour garder cette région". Dimond dit qu'il n'a pas eu de rapport directement de l'Alaska, mais il craint qu'il n'y ait pas suffisamment d'avions pour repousser une série d'attaques au cas où les Japonais lanceraient une offensive de grand style comme celle des Philippines.

Dans la région du Pacifique on a pris des précautions spéciales en cas d'alerte. Dans la zone du canal de Panama, les autorités militaires de Balboa ont suspendu tous les congés des soldats et marins.

La base navale de Dutch Harbor est située sur l'île Unalaska, près de 1,100 milles de la plus occidentale des îles Aléoutiennes, laquelle se trouve à environ 700 milles des îles Kurile.

On se demande si, la bataille de Birmanie maintenant terminée, le Japon n'aurait pas maintenant jeté son dévolu sur l'Alaska. Si les Japonais ont l'intention de s'emparer des îles Aléoutiennes, il leur reste un mois de température favorable pour la navigation aérienne.

Le vice-amiral C.-S. Freeman, commandant du 13ème district naval, dit que cette attaque n'a pas été une surprise et qu'on était préparé à y faire face.